
Le bonheur, peut parfois venir

d'un malheur... je suis heureuse

parce que j'ai découvert le

véritable visage de celui que

j'aimais... et qui n'était qu'un

menteur, infidèle, je me dis

qu'au fond j'ai de la chance, ce

n'était pas le bon ! La vie

continue, je ne suis pas

Blanche-Neige mais je sais

qu'un jour mon prince viendra...

!!! Hauts les coeurs !!!

Evelyne 50 ans Nimes
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